



Pièces

6 Pièces

Référence

V6772CA

Prix

1 695 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Idéalement située, proche du centre-ville, des commerces et des écoles, cette magnifique villa de caractère a été récemment intégralement rénovée dans un style contemporain sobre et très chic. Dotée d'une surface habitable de 149 m², elle offre un jardin ravissant de 750 m² comprenant une piscine chauffée. Elle se compose comme suit : Niveau 1 : entrée, cuisine ouverte, séjour, salle à manger, toilettes indépendantes, chambre de maîtres avec dressing et salle de douche en suite, terrasse. Niveau 0 : buanderie, chambre 2 avec salle de douche, chambre 3, chambre 4, toilettes indépendantes, salle ...

Ideally located close to the town centre, shops and schools, this magnificent character villa has recently been completely renovated in a sober, chic contemporary style. With 149 sqm of living space, it boasts a delightful 750 sqm garden and heated swimming pool. It is composed as follows: Level 1: entrance hall, open-plan kitchen, living room, dining room, separate toilet, master bedroom with dressing room and en suite shower room, terrace. Level 0: utility room, bedroom 2 with shower room, bedroom 3, bedroom 4, separate toilet, bathroom and shower. Parking for 3 cars in courtyard enclosed by ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

